

# KIM

## TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap II TA 2023 Kodim 0706/Temanggung Secara Resmi di Tutup

Slamet Dalwanto - [TEMANGGUNG.KIM.WEB.ID](http://TEMANGGUNG.KIM.WEB.ID)

Aug 10, 2023 - 19:58



**TEMANGGUNG** - Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap II Tahun 2023 di Wilayah Kodim 0706/Temanggung resmi ditutup, bertempat di lapangan Desa Pateken Kecamatan Wonobojo Kabupaten Temanggung, Kamis (10/08/2023).

Upacara penutupan di pimpin oleh Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P. dan dihadiri oleh Kepala Staf Korem 072/Pamungkas Kolonel Inf Hotian Maratua Gurning, S.I.P, Sekda Kabupaten Temanggung Drs. Hari Agung Prabowo, Kadinpermades Kabupaten Temanggung Dra. Gema Artisti Wahyudi, M.M, Ketua Komisi B DPRD Kabupaten Temanggung, Kabaglog Polres Temanggung Koptol Rachmad Efendi, Kaurminvetcad 11 Temanggung Kapten Kav Andri Tuarita dan segenap tamu undangan lainnya.

Dalam amanat Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono yang dibacakan oleh Dandim 0706/Temanggung mengatakan, bahwa program TMMD adalah salah satu Program Bhakti TNI guna mewujudkan Kemanunggalan TNI-Rakyat.



Program TMMD yang mulai dilaksanakan sejak tahun 1980-an dulunya dikenal dengan sebutan Program ABRI Masuk Desa (AMD) yang manfaatnya sangat dirasakan bagi masyarakat khususnya bagi yang tinggal di daerah pedesaan.

"Secara umum TMMD ini adalah untuk membantu program Pemerintah Daerah dalam percepatan pembangunan sarana prasarana dan infrastruktur serta penanganan permasalahan sosial masyarakat di wilayah terpencil, terpelosok, dan kawasan perbatasan," ucapnya.

TMMD Sengkuyung Tahap II Tahun 2023 kali ini mengangkat tema "Sinergi lintas sektoral mewujudkan kemanunggalan TNI-RAKYAT semakin kuat". Tema ini mengandung makna bahwa TNI bersama dengan Pemerintah Daerah, Polri, dan



masyarakat secara bersama-sama melaksanakan proses percepatan pembangunan fasilitas umum dan sosial untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat sebagai bentuk pengabdian kepada bangsa dan negara.

Saat ditemui awak media Kasrem 072/Pamungkas Kolonel Inf Hotian Maratua Gurning, S.I.P mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada semua pihak yang sudah terlibat dalam mensukseskan kegiatan TMMD ini.



"Pada kesempatan ini saya mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada seluruh anggota TNI, Polri, Pemda, dan masyarakat, yang telah bekerja secara maksimal sehingga sasaran fisik TMMD yang berupa pembangunan dan perbaikan infrastruktur diantaranya pengecoran jalan Betonisasi dengan panjang 825 Meter, Lebar 3 Meter dan Tebal 0,15 meter bisa selesai tepat waktu.

"Kami juga berpesan kepada Masyarakat Desa Pateken khususnya untuk senantiasa menjaga apa yang sudah kita kerjakan selama kurang lebih 1 bulan ini sehingga dapat bermanfaat dan berguna bagi masyarakat terutama di bidang perekonomian", tutupnya.